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FDP Bayernpartei Stadtratsfraktion
Rathaus
80331 München

NFL Football Spiel im Olympiastadion oder der Allianz Arena

Antrag Nr. 14-20 / A 06136
von der BAYERNPARTEI Stadtratsfraktion
vom 06.11.2019, eingegangen am 06.11.2019

Sehr geehrte Damen und Herren,

auf den Antrag vom 06.11.2019 nehme ich Bezug und erlaube mir, ihn auf diese Weise zu 
beantworten. Ihr Einverständnis vorausgesetzt, teile ich Ihnen hierzu Folgendes mit: 

Der Antrag lautet wie folgt: 
“München bewirbt sich als Austragungsort für ein NFL Spiel 2020 oder 2021. Dazu stimmt sich
die Verwaltung der Olympiapark GmbH und dem FC Bayern ab, prüft bei beiden in Frage 
kommenden Stadien die Tauglichkeit und gibt eine gemeinsame Bewerbung ab.“

Hierzu teile ich Ihnen Folgendes mit:

Die Vollversammlung des Stadtrates hat mit zwei Beschlüssen vom 15.12.2021 
(Sitzungsvorlagen Nr. 20-26 / V 05249 und 20-26 / V 05289) einer Bewerbung um reguläre 
Saisonspiele in den Jahren 2022 bis 2025 unter dem Titel NFL International Series 
zugestimmt. 
Einzelheiten zu den näheren Bedingungen ergeben sich aus den Beschlussvorlagen. 
Für die gewünschten Bewerbungen in vorhergehenden Jahren fehlten zu diesem Zeitpunkt 
noch Willensbekundungen der NFL und prüfbare Maßgaben.
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Im Sinne Ihres Antrages wurden im Kontakt mit der Olympiapark München GmbH und dem 
FC Bayern auch beide in Frage kommenden Münchner Stadien geprüft. 
Allerdings konnte das Olympiastadion schon wegen der bevorstehenden Sanierung nicht für 
alle Jahre im entsprechenden Zeitraum angeboten werden, so dass die Olympiapark München
GmbH auf eine eigene Bewerbung verzichtet hat.

Die National Football League (NFL) hat nun einen Zuschlag an zwei der drei Bewerberstädte 
erteilt (Frankfurt und München), in denen in den kommenden 4 Jahren Spiele ausgetragen 
werden, beginnend schon im laufenden Jahr in München.
Ihrem Antrag wurde deshalb entsprochen und im Zuge der erfolgreichen Bewerbung sogar 
mindestens ein zweites Spiel gesichert. 
Angesichts der sehr kurzfristigen Befassung des Stadtrates war Ihr Antrag leider versehentlich 
nicht im Rahmen der Beschlussvorlagen behandelt worden. Dies bitte ich zu entschuldigen.

Um Kenntnisnahme der vorstehenden Ausführungen wird gebeten. Wir gehen davon aus, 
dass die Angelegenheit damit abgeschlossen ist.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Florian Kraus
Stadtschulrat


